

Inhalt

Franziska Davies

Jenseits von „Ost“ und „West“. Blockübergreifende Verflechtungen von Streiks und Arbeitskämpfen in Polen, Großbritannien und der Sowjetunion in den 1980er Jahren

Beyond “East” and “West.” Cross-Block Entanglements of Strikes and Labour Disputes in Poland, Great Britain and the Soviet Union in the 1980s 519

Sibylle Marti

Die „Entdeckung“ der Schattenwirtschaft. Informelle Arbeit und neoliberale Politik in den 1980er Jahren

The “Invention” of the Shadow Economy. Informal Work and Neoliberal Politics in the 1980s 551

Sebastian Bischoff

Nation und Perversion. Der „Anti-Porno-Anwalt“ Manfred Roeder und sein Übergang in die völkisch-radikalnationalistische Rechte, 1969 – 1975

Nation and Perversion. Manfred Roeder as the “Anti-Porn Lawyer” and His Transition into West German Völkisch-Radical Nationalistic Politics, 1969–1975 584

Juliane Hornung

High Society global? Reichweite und Grenzen einer neuen gesellschaftlichen Formation im Zeitalter der Massenmedien

High Society in a Global Perspective. A New Social Group in the Age of Mass Media 619

Literaturbericht

Albert Feierabend

Von „Kollaborateuren“ zu „*intermediaries*“. Zur Forschung über die außereuropäische Kooperation in kolonialen Kontexten

From “Collaborators” to “Intermediaries.” On the Research on Non-European Cooperation in Colonial Contexts 649